



Las Carmelitas ganan la 12ª Olimpiada de Geografía en su fase provincial

28/03/2021



El centro **Santa María del Carmen de las Hermanas Carmelitas** de Elda ha logrado el primer puesto en la

12ª Olimpiada de Geografía de la Comunidad Valenciana que convoca la Universidad de Alicante junto

con el Colegio de Geógrafos de la Comunidad en su fase provincial.

La olimpiada se celebró el pasado 5 de marzo de manera on line. Además, dos alumnos del centro han resultado premiados: **Alejandro Ruiz Falcó** consiguió el segundo premio dotado con 200 euros y **Sara Rico Verdú** un accésit sin consignación. La entrega de premios tendrá lugar en un acto institucional que se celebrará el día 16 de junio en el Paraninfo de la Universidad de Alicante, en el que asistirán las familias y los profesores de los alumnos.

En esta olimpiada participan los alumnos de 2º de Bachillerato de centros públicos, privados o concertados de la provincia que cursan la asignatura de Geografía, quienes deben contestar 50 preguntas. Los alumnos ganadores participarán en la fase estatal que se celebrará también on line el próximo mes de abril.

Por otra parte, el centro Santa María del Carmen ha conseguido el quinto puesto de la 11ª Olimpiada de Historia que convoca la Universidad de Alicante para alumnado de Bachillerato. María José Prieto Cuélliga es la profesora que imparte Geografía e Historia en este centro educativo en Bachillerato.